Ninguno ha adelgazado por ello pero al bibliotecario si se le nota la falta del lustre de su padre porque a ningún gordo le pegan los pellejos.

Esta Junta fue reelegida por su eficacia administrativa hace dos años y algunos, como el de Franciscón, han sido injertados en la actual con objeto de afianzar los retoños logrados en los cuatro últimos años.

Es una Junta muy alcazareña que se recordará siempre en el casino y en todo el pueblo y servirá de estímulo a otros de su clase, motivo por el cual se fija aquí su estampa, lugar de episodios memorables de la Villa, que deben perdurar en vez de darse al olvido como es corriente en Alcázar con todo lo que le hace bien.

Todos están de buen año como corresponde a su constitución biológica, menos Amalarico que ha resultado mucho más Zarco que Cuco y además con gafas desfigurantes que nadie usó salvo Vicente que se las puso muy a última hora y sin mucha necesidad.

Los fotografiados son de arriba abajo y de izquierda a derecha:

1º José Almendros Pérez, del recorrido de la estación, villacañero y Vocal tercero de la Junta. Lo de José Almendros tiene en Alcázar gran resonancia por la tienda de Pepe Almendros y el apellido Pérez constituye en Villacañas muchos matices de popular distinción, creo que debidos en gran parte al médico don Félix Pérez, que aunque se llamaba Rodelgo de segundo apellido, él prefería usar el Pérez solamente y la gente le seguía el gusto y le decía don Félix a secas o Félix Pérez, pero pocas veces Rodelgo. Y estaba en relación con su poca persona, amablemente frío, pero cumplidor y consciente de su deber. Le pasaba lo que a los Cartagenas que usan un Pérez muy seco y sobresaliente que impresiona a los oyentes aún usando el apodo como apellido, porque el Pérez no lo sacan más que cuando hace falta y lo exhiben como una lanza, como pasaba en Alcázar antiguamente, en el campo de las escribanías, con nuestro Benitillo Pérez, que era de la misma rama.

2º Luis López Clemente, de los Boteros de la Alameda, Contador de la Junta.

3º Lucio Fuentes Camacho, Vocal primero.

Lucio es nombre de las familias "vaqueras" de Alcázar y no sé por dónde se habrá colado aquí, pero por algo será no siendo Lillero ni Fuentes, por lo que se despega. Lo oyes y lo primero que piensas es en la longaniza.

- 4º Francisco Romero Meco, Bibliotecario, hijo de Franciscón y no hace falta decir más.
- 5º Pedro Carballo Cano, apellido del tío Medior, único en Alcázar, del que me parece que será nieto. Vocal segundo que trabaja en Colo-